



2025年12月1日

各 位

東京都千代田区外神田 1-18-13
株 式 会 社 エスプール
代表取締役会長兼社長 浦上 壮平
(コード番号 : 2471)
問い合わせ先・取締役社長室担当 荒井 直
TEL : 03-6859-5599 (代表)

株式会社エスプール、社長執行役員就任および代表取締役異動に関するお知らせ

株式会社エスプール（本社：東京都千代田区、代表取締役会長兼社長：浦上 壮平、以下「当社」）は、2025年12月1日付で新経営体制へ移行し、白川 儀一が社長執行役員に就任することをお知らせいたします。あわせて、浦上 壮平は代表取締役会長に就任いたします。なお、白川は2026年2月26日開催予定の定時株主総会および同総会終了後の取締役会を経て、代表取締役社長に就任する予定です。

記

1. 異動の概要

(1) 異動の背景

当社グループは、「アウトソーシングの力で企業変革を支援し、社会課題を解決する」というミッションのもと、時代の変化や顧客企業のニーズに応じて事業領域を拡大し、成長を続けてきました。近年は、障がい者雇用支援、広域行政BPO、環境経営支援という3事業を注力領域としておりますが、なかでも障がい者雇用支援事業は、当社の中核事業として、社会的意義の高い重要な領域となっております。

一方、AIを中心とした技術革新や社会構造の変化が進むなか、当社グループが次のステージへ進むためには、中長期的な視点に立った経営判断が求められています。また、グループの成長を支える人材の育成や組織の自律性向上も、今後の持続的な発展に向けた重要な経営課題と位置づけております。

こうした環境変化を踏まえ、当社は経営執行体制の実行力を高めるため、白川儀一を社長執行役員に登用し、障がい者雇用支援事業を中心とする重点領域を担う体制へ移行することとなりました。また、浦上壮平は、それ以外の既存事業を引き続き統括し、グループ全体の安定的な成長を担ってまいります。この新体制のもと、重点領域におけるサービスの質の向上および新たな事業・サービスの展開を推進するとともに、グループ全体の企業価値向上を目指してまいります。

(2) 異動の内容（2025年12月1日付）

氏 名	新 役 職 名	現 役 職 名
浦上 壮平	代表取締役会長	代表取締役会長兼社長
白川 儀一	社長執行役員	—

2. 就任コメント

【白川 儀一／社長執行役員】

このたび、エスプールグループの社長執行役員として新たな役割を担うことになりました。来年2月の株主総会を経て代表取締役社長を拝命する予定であり、その任に向けて一步一步、真摯に取り組んでまいります。

これまで私は、金融機関において経営に携わり、環境変化の中で事業運営や組織づくりに取り組んできました。今年の春以降は当社の新規事業開発に加わり、理念や価値観、そして社員一人ひとりの想いに触れる中で、当社グループが抱く志の高さと、それを実現しようとする現場の力強さを実感しています。

当社グループにおける障がい者雇用支援事業は、より一層の価値提供が求められる取り組みです。サービスの質と支援の幅を着実に高めるため、AIや先端技術の活用によるサービスの高度化、現場を支える人材育成、運営の効率化を進めてまいります。さらに、企業や自治体、地域社会と連携しながら、障がいのある方々が安心して働き、力を発揮できる環境づくりを後押しすることで、雇用の定着と活躍の広がりに貢献していきたいと考えています。

浦上と力を合わせ、エスプールが社会から必要とされる企業であり続けられるよう努めてまいります。皆さまのご期待に応えられるよう、誠実に尽力してまいりますので、今後ともご支援を賜りますようお願い申し上げます。

■略歴



白川 儀一
(しらかわ ぎいち)

1993年4月	安田火災海上保険株式会社入社
2019年4月	損害保険ジャパン日本興亜株式会社執行役員 経営企画部長
2020年4月	損害保険ジャパン株式会社取締役執行役員
2021年4月	同社取締役常務執行役員
2022年4月	同社代表取締役社長兼 SOMPO ホールディングス株式会社 国内損害保険事業オーナー執行役
2024年1月	同社退任・退職
2025年12月	当社社長執行役員就任

【浦上 壮平／代表取締役会長】

このたび、代表取締役会長としての職務に専念することとなりました。代表権は引き続き保持し、これまでと同様に事業の統括とグループ全体の成長に責任を持って取り組んでまいります。

エスプールは創業以来、社会課題の解決を軸に据えながら、時代の変化に向き合い、新たな事業に挑み続けてきました。障がい者雇用支援・広域行政 BPO・環境経営支援など分野を越えて事業を広げてきたのは、「より良い社会を実現したい」という揺らぐことのない志があったからです。その過程で得た知見をもとに新たな事業を開発し、社会に価値を届けてきた積み重ねこそが、私たちエスプールの強みだと感じています。

今回の体制移行は、この強みをさらに高めるための一歩です。白川が障がい者雇用支援を中心とする重点領域を先導し、私は既存事業を統括しながら、二人三脚で経営を担ってまいります。双方が補完し合うことで、グループとしての総合力を引き出し、変化の中でも確かな前進を続けられる組織を目指してまいります。社会に価値を提供し続ける企業であるために、私自身も引き続き現場と向き合い、挑戦を重ねてまいります。

皆さまの変わらぬご支援を、心よりお願い申し上げます。

以上